



Santiago Creel se declara en empate técnico con Adán Augusto

Al asegurar que de las 13 personas que aspiran a coordinar el Frente Amplio por México él es el más conocido, el diputado federal del PAN, Santiago Creel Miranda se declaró en empate técnico con Adán Augusto López Hernández, aspirante presidencial de Morena. Desde León, Guanajuato, donde se reunió con militantes del partido blanquiazul, afirmó que las encuestas lo mantienen a la par del exsecretario de Gobernación (Segob), aunque él no hace propaganda con recursos públicos.

<https://www.xevt.com/politica/santiago-creel-se-declara-en-empate-tecnico-con-adan-augusto--/275565>